



# 五木東小 第12号

学校便り  
文責  
生田 文明

## 楽しい夏休みに

いよいよ明日から四十四日間の夏休みに入ります。

いつの時代も子どもたちにとっては、楽しみな夏休みです。今年も健康・安全に心がけ、思い出に残る、楽しい有意義な夏休みをしたいと思えます。

そこで一学期の終業式では、次の四つのことを子どもたちと約束しました。

①規則正しい生活をする。②いろいろな体験を進んですること。③たくさん本を読むこと。④夏休みの目標を必ずやり遂げること。

学校では、進んで学習や運動、よりよい生活ができる子どもになることをめざしています。夏休みは、それを実践する絶好の機会です。家庭・地域で過ごすことが多くなる夏休みだからこそ、家族・地域の一員として、子どもたちが、自らすべきこと、できることを考え、また、家族と話し合いをとおして、いろんなことにチャレンジするチャレンジできる夏休みにしてほしいと思います。

健康・安全面を含め、子どもたちの豊かな体験のために家族・地域の皆様のご指導・ご支援・ご協力をよろしくお願いたします。

※子どもたちが立てた夏休みの目標を紹介します。

・学習（音読を毎日する・夏休みの作品を三つ作る。自学を毎日一ページする。等）

・生活（早寝・早起きをする。決めた時間だけテレビを見る。好き嫌いせず何でも食べる。等）

・その他（洗濯物をたたむ・お風呂掃除を毎日する。玄関掃除をする。茶碗あらいをする。等）



## 授業参観、学級懇談等

### 大変お世話になりました。



四日（金）は、給食試食会・PTA

A全体会・授業参観・学級懇談会・夏休みのプール開放に伴うAED操作及び心肺蘇生法の講習会、そしてインターネット利用等に関するPTA研修会を行いました。

給食試食会では、カボチャのクリームスープ・ナスのカップ焼き・レコン入り卵の花サラダ等、野菜をふんだんに使った献立でした。お家ではナス嫌い・カボチャ嫌いの子どもたちも、べろりと完食する様子にびっくりされたのではないでしょう。また、お子さんの食事のマナーはいかがだったでしょうか、学校でもマナー指導を今後も継続していきますので、ご家庭でのご指導もよろしくお願いたします。

授業参観では、お子さんと一緒に授業に参加していただく場面を低学年で実施しました。お家の人と一緒にの学習に子どもたちはとても喜んでいました。ご協力ありがとうございました。高学年では、タブレットPCを使った授業を観ていただきました。いかがだったでしょうか。ご意見・ご感想等がありましたら、ぜひ担任へお知らせください。



## 若鮎に負けるな



台風の接近や梅雨明けの遅れなどから、気温や水温が低くなり、例年に比べ水泳の学習が思うようにできなかった一学期でした。思う存分泳げなかった分は、夏休みのプール開放参加で取り戻してほしいと思います。十日間のプール開放日にはぜひ参加させてください。そこで、水に慣れ、学習したことを思い出し、脱力して泳ぐことができるように、若鮎に負けない泳ぎができるようになります。



授業参観後は、今年も夏休みのプール開放に向け、消防署職員の指導のもとAEDの操作法と心肺蘇生法の講習会を実施しました。プールでの事故が起きないように、夏休みのプール開放時の安全指導・安全管理をぜひよろしくお願いたします。また、夕方からは、会場を伝承館に移し、インターネット及び携帯電話を使用した犯罪等から子どもを守る研修会を実施しました。各家庭で必ずネット・携帯電話利用に関するルールを作ってください、子どもたちがネットトラブル・犯罪に巻き込まれないようご指導お願いします。なお、ネット・携帯電話利用に関してお尋ね等がありましたら、いつでも学校へご相談ください。家庭と学校が連携して、ネット犯罪から子どもたちを守っていきましょう。